

Ergebnis der Presbyteriumswahlen:

An der Wahl haben sich 27,2 % unserer Gemeindeglieder beteiligt. Vielen Dank allen, die ihre Stimme abgegeben haben. 85 % der Wähler haben per Briefwahl abgestimmt. Zu wählen waren in unserer Gemeinde aus den 20 Kandidat/innen 11 Mitglieder des Presbyteriums. In der Reihenfolge der Stimmenzahl, die sie auf sich vereinigen konnten, wurden gewählt:

1.	Dr. Peter Rappold	439 Stimmen
2.	Christiane Dreißigacker	412 Stimmen
3.	Annekatriin Schwarz	393 Stimmen
4.	Stefan Paulitschek	368 Stimmen
5.	Karin Ruppert	340 Stimmen
6.	Henri Franck	334 Stimmen
7.	Kathrin Kirsch	327 Stimmen
8.	Christiane Brodersen	306 Stimmen
9.	Edeltraud Merz	279 Stimmen
10.	Jürgen Illers	269 Stimmen
11.	Harald Grebner	260 Stimmen

Zum erweiterten Presbyterium für die Wahlperiode 2008 – 2014 gehören außerdem (in alphabetischer Reihenfolge):

Regine Binsch
Bettina Blum-Hempelmann
Rudolf Cesinger
Oliver Geis
Günther Hocke
Dr. Hartmut Kopf
Irmgard Meyer
Gottfried Nasadil
Jens-Peter Schneider

Die Einführung des neuen, erweiterten Presbyteriums findet am Sonntag, 11. Januar 2009 in der Dreifaltigkeitskirche statt. Anschließend lädt die Gemeinde zum Neujahrsempfang ins Haus Trinitatis ein.

Marc Reusch